
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Gerste ist ein .

Sie ist so ähnlich wie Weizen oder Reis.

Gerste ist ein Süßgras wie a�e .

Sie war schon in der Antike bekannt und kommt aus dem Orient.

Der Mensch isst  seit etwa 15.000 Jahren.

In Mitteleuropa gibt es die Gerste seit der Jungsteinzeit.

Im  wurde Gerste häu(g als Futter für Tiere genutzt.

Das macht man heute noch mit der .

Sie geht vor a�em an Schweine und Rinder.

Menschen brauchen vor a�em .

Sie brauen damit Bier.

Früher kochten viele arme Menschen Gerste zusammen

mit  zu einem Brei.

Den nannte man Grütze.
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